

797

4/23

797
795

No. 770

美智子さま

内親王をご出産

1057

4月18日午後8時36分、美智子妃殿下は初めての女のお子さまをご出産。予定より早いご出産でしたが、母子ともにおすこやかで、皇太子さまも大変なおよろこびです。天皇・皇后両陛下・浩宮・礼宮両お兄さまも病院を訪れ、美智子妃殿下と新宮さまを見舞われました。また、政界や各國大使をはじめ一般の人のお祝いをうけ、皇室ご一家はおよろこびにつつまれています。

飛鳥文化と

聖徳太子展開く

1287

東京新聞・東京中日新聞主催の『飛鳥文化と聖徳太子展』が4月18日から東京・新宿のデパートで開かれています。我国にはじめて仏教が伝わり、奈良いかるがの里に花を開いた飛鳥文化。その文化の偉大な先覚者聖徳太子は、聖人として1400年後の今日まで我々の身近に存在しています。その生き立ちを物語る文献や絵巻きによって遠く、飛鳥の時代を知ることができます。

「シゴキ」を求めて

—体験入隊記—

1707

信州、北アルプスの麓、松本連隊に31名の体験入隊者がやってきました。高校卒業者達で、地元のある会社の新入社員。歳は18歳、体力的にも一番充実した歳頃です。先ず、被服の支給から始まり、かるい徒步教練。初日はまずまず無事、夜の消灯を迎えます。しかし翌日、担当教官も変り徹底的な教練開始。隊列行進に気合いも入り、休む間もなくサークット訓練、全員歯を喰いしばって頑張っていました。

今週の焦点

E C 121 撃墜の波紋

2097

4月15日午前、空のプエブロ号といわれる米海軍E C 121 大型偵察機が北朝鮮清津沖で北朝鮮の飛行機によって撃墜されました。いまのところ乗員31名全員死亡とみられています。ただちにアメリカは日本海に第7艦隊の主力を集め、事件発生2日後には護衛つきの偵察を再開、いま日本海はただならぬ緊張につつまれています。この事件はプエブロ号事件につづいて、再びアジアの安全保障問題に微妙な波紋をなげかけました。